
学校だより ３NO.

富 士 見 中 学 校ふじ美が原
平成２３年４月２２日

校歌制定披露の式
４月２３日（土）１４：３０～１５：２０

◇授業参観（４校時） １２：５０～１３：４０
※「授業の見所 （裏面 校舎配置図）」
※「感想記入」をお願いします。

◇ＰＴＡ総会 １３：５０～１４：２０
（会場：視聴覚室）
※視聴覚室前に総会資料があります。
※名簿に○印をお願いします。

○ＰＴＡ会員、一般、来賓入場 １４：２０

◇校歌制定・披露の式 １４：３０～１５：２０
（含；重松先生，唐澤先生のお話）

＜唐澤先生による合唱指導＞
◇学年学級懇談会 １５：３０～１６：４５

１学年…多目的ホール，２学年…第１音楽室 『学級通信』より（生活記録から）
３学年…視聴覚室

１年１部「３７」より
○僕はこの校歌を１番から３番まで通して

◇校歌制定を祝う会 １７：３０～１９：３０ みて、たくさんの思いがこもっていると思
於；ＪＡふじみ いました。青春時代の思い出やその地域の

風景と、たくさん想像できます。この思い
や想像、歌詞に込められた意味をかみしめ
て歌っていきたいです。

、 。 、○２年生と一緒で緊張したけれど ちゃんと歌えてよかったです 今までは歌詞を覚えるのに必死だったけれど
ちゃんと歌詞の意味を考えると色々とうんうんうなづける事があるなと思いました。

１年２部「明日はもっと」より
○今日は三時間目に音楽集会がありました。今日は校歌の練習をしました。今日は校歌を三番まで歌いました。
一番はみずに歌えたけど、二番からは大きな声で歌えたけれど歌詞がまだ覚えてないので覚えたいです。三番
も同じです。次は、三番、二番もしっかり覚えたいです。

○今日は３回目の音楽集会でした。今日は２年１部の人と一緒に歌いました。まずは、１～３番を歌いました。
私は、楽譜を見ないで歌ってみました。見ないで歌ってみたら少しまちがえたところがあったけど、ほとんど
はまちがえずに歌えたのでよかったです。次は、最後のところの練習をしました。最後のところはほとんどた

、 。 、 。かい音だったけど しっかり歌えたのでよかったです 次は 体育館へ行って２年生の先輩全員と歌いました
先輩たちの声はとってもきれいで私たちが歌ったらとってもはもっているのがすごかったです。さすが、２年
生だと思いました。

２年１部「Ｈａｒｍｏｎｙ」より
○音楽集会は１年生と合同でやりました。先生が１年生すごいと言っていたので、どんなものかな～と思ってい
ました。普通だったら覚えたての歌なんて小さい声で歌うのに、思ったよりもすごく大きかったです。

○今日は音楽集会があり、ぼくらテノールとしては初めて 年生の声を聴きました。僕はテノールだから追いか1
ける感じが多いけど、最初旋律として１年生が歌った時、結構びっくりして 「自分も」と思いました。もっ、
と声を出していきたいです。

昨年２月に披露する予定でした「校歌制定・披露の会」が４月２３日（土）に開かれます。昨年度の３年生が卒
業し、新たに１年生が加わり、新しい声での披露となります。

「 」 、 。 。生徒たちが思いを込めた 富士見中学校校歌 を是非 お聞き願います 多くの方のご参観をお願いいたします



ニュージーランドに
義援金が届けられました。

「東北関東大震災義援金」のお願い

多くの方に支えられて「ニュージーランド訪問」ができました。訪
問を終えた生徒から新聞報道にもあるように「文化の違い 「人の温」
かさ」など多くの事を「実感」として学べたようです。来年度も一人
でも多くの生徒が、経験できることを願っています。関係の皆様、あ
りがとうございました。

募金期間
生徒会 ４月２５日（月）～２７日（水）…生徒昇降口
ＰＴＡ ４月２３日（土）…事務室前（公衆電話横）

ご理解、ご協力をよろしくお願いいたします。

富士見町立富士見中学校
諏訪郡富士見町富士見 番地4654

＜上段 長野日報 ＴＥＬ ０２６６－６２－２００９
左 信濃毎日新聞＞ ＦＡＸ ０２６６－６２－７４０９

より 伊藤十三雄


